
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今 後 の 予 定

 

 今 後 の予 定 

 

副会長：岡崎 秀仁 
幹 事：壬生 那昭 
副幹事：片岡 由紀夫 
創 立 2003年 4月 27日 
例会日時 火曜日(12：30～13：30) 

例会場 ホテル日航旭ロイヤル 
事務局 高知市本町 3-2-15  

高知新聞放送会館１階 

TEL 088-824-8660 

●国旗儀礼 本日の歌 
四つのテスト 
 

ビジター紹介：ナシ 

 

8月 25日(火)ロータリー休日 

8月 22日(土)午後 3時 鮎の会 

8月 18日(火)例会 

8月 11日(火)お盆休会 

8月 4日(火)ガバナー公式訪問例会 

7月 28日(火)各委員会発表 

 

 

その他の予定はわかり次第お知らせします。 

幹事報告 

Today’s lunch 

第 536回 2015年 7月 21日(火)例会

 

 
皆様こんにちは、本日は安芸ロータリーよりガバナー

補佐の「清岡豊」様と随行員の「中川彩子」様におこし

いただきました。 

彩子さんの素晴らしい歌声で幕があきました。 

挨拶も 2 回目になり 536 回目ですがまだまだ先が長

いのでしっかり行きたいと思います。 

今日は風が強く、台風 12 号も再び復活しこちらのほ

うに向かっています。天候も不順になろうかと思われ

ますので皆さん十分ご注意ください。 

では、幹事からの報告です。 

 

本日の報告 

1、家庭記念日の報告です、品原会員。 

2、皆勤賞の発表（本日出席者のみ） 

3、短期交換留学生の報告(清水会員) 

4、7月 12日(日)鏡川一斉清掃の報告(野村会員) 

5、8月 22日(土)午後 3時、鮎の会の件 

 

 

 

 

 

詳細、最終ページ参照 

 

Be a gift to the world 

心からあたたまる、 

お接待をしよう 

高知ロイヤルロータリークラブ週報 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

例会情報 

高知第一分区 ガバナー補佐訪問例会 

清岡 豊さん(安芸ロータリクラブ) 

卓話（抜粋） 

皆さんこんにちは、安芸ロータリークラブの清岡です。 

まず自己紹介から始めたいと思います、職業分類としては「獣医師」で安芸で動物病院を開業しております。 

こちらの会には「山下様」がおられますので、獣医師に関しては皆様ご存知のことと思われますが、 

動物の場合は、内科とか外科など詳細なことは獣医師法で表現してはならないことになっておりまして、 

獣医師の場合は、産婦人科、内科、外科、歯科、耳鼻咽喉科、脳神経科など全部網羅しなければならないこ

とになっていまして、診療対象は、犬、猫、牛、豚、カエル、ヘビ、トケゲ、ハムスター、金魚などの往診もして、

カビなどの除去もします、あと、私の学年から 6 年制になり第一期となりましたが、学校の体制が追いつか

ず、学部 4 年制・大学院の試験を受けて大学院博士前期課程で、自分達のころは卒業証書と、獣医学修士

の証書があります。その後高知に帰り就職した後、安芸で開業後、数年後に安芸ロータリークラブに入会、今

年で 16年目になります。3年目前に会長を務め、今回ガバナー補佐をさせていただくことになりました。 

ロータリーに入って英語ができなかったのですが、海外に何回か訪問させていただき、ハワイのホノルルロー

タリークラブ、ホノルルサンセット、ラスベガスやシドニーのクラブ、グアムなどでメイクアップなどに、訪問して

知識を深めようとしています。あと、ハワイ島は例会の会場が日本人の手島さんという方がやっていたレスト

ランで、そこに子供をつれて参加したことがあります。ホノルルでは会長がヒッカム空軍基地の大尉でした。シ

ドニーは自分でホームページから英語で予約をしていったのですが、丁度その時はその地区のガバナー訪問

の時で、このようにロータリーに入らせていただいて、いい経験をさせていただいております。国内では、盛

岡、札幌などでもメイクアップをさせていただきました。ロータリーは親睦が大事で、入会していなかったら話を

することもないような人たちなので、そのような面ではいいことだなあと思っています。他のクラブでは地域の

差が理解できます、例会進行も先に食事やコーヒーだけなど各々摂った後例会を始めるなど自由な雰囲気で

おこなっています。皆さんも海外にお出かけのときは、メイクアップをされてください。今年ガバナー補佐をさせ

ていただくことになり、第３ゾーンの福岡セミナーで日本全体で会員数が減っている、このままでは 3 ゾーンが

2 ゾーンになりＲＩの理事を出しにくくなるのと、台湾や韓国に渡すことになるので会員増強をすることになりま

した。ポリオはあと 3 カ国になった寄付を増やして欲しいとのことです。分科会でも今後の施策も検討しました

が、委員会構成のスリム化についても会員数に応じた内容にすることもあり、こちらのスリム化も今度ガバナ

ー訪問時にその話があろうかと思います。近々入会される方もいるとのこと、時間がきましたので今年一年間

よろしくお願いします。 

ニコニコ箱金額と累計 

7月日 累 計 

円 円 

 

出席率報告 

 総数 出席 欠席 Ｍ.Ｕ 出席率 

7月 21日 23 15 6 2 73.91 

7月 7日 23 19 2 2 91.30 

 



 

 

 

 

●ニコニコ箱(7 月 21 日) 寄付をいただいた方々。(順不同) 

西川義章さん、壬生邦明さん、品原一夫さん、野村和男さん、国澤忠司さん、山下等さん 

清水敏博さん、小川龍明さん、近藤善資さん、平岡勉さん、片岡由紀夫さん、田岡一徳さん 

(追)片岡由紀夫さん 先日の夜間例会後の二次会のおつりをニコニコ箱に寄付しました。 

   品原一夫さん、結婚記念日のお礼いただきました。 

 

 

 

本日の報告 

●家庭記念日の報告です、品原会員。 

 結婚 9周年の挨拶がありました。 

 

●委員会報告 清水会員(短期交換留学の報告) 

アメリカ、ニュージャージから 6/29日本着で、7/11～15まで高知に滞在 

ホストファミリーの二宮さんご苦労様でした。 

昨日無事に帰国しました。 

来年の長期留学はロイヤルの番ですのでよろしくお願いします。 

 

●七河川一斉清掃の報告 

7月 12日(日)鏡川清掃朝 6：50から一時間ご苦労様でした。 

 

●8月 22日(土)仁淀ロータリークラブ主催、鮎の会 午後 3時から仁淀川川原で 

 行います、参加予定の方は送迎の準備がありますので早めにお知らせください。   

皆勤賞の発表（本日出席者のみ） 

12年皆勤 

平岡勉さん、野村和男さん、 

10年皆勤 

山下等さん、 

 

寺尾晴那さん、片岡由紀夫さん、 

壬生邦昭さん、清水敏博さん 

 


